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野行文朴实袁 实事求是袁 今
年工作安排思路清晰尧 切实可
行遥冶 2 月 3 日上午袁 出席定安
县第十四届人民代表大会第六
次会议的新竹镇代表团审议了
人大尧 野两院冶 工作报告遥 县
人大常委会主任梁源富参加了
审议遥

代表们在审议中对更好地发
挥代表作用的愿望强烈遥 代表们
希望以提高代表履职能力为目
标袁 努力加强和改进代表培训工
作遥 提出对新选举出的代表袁 要
定期开展代表培训班袁 组织代表
参与常委会与相关工委组织的工
作评议等袁 让代表知晓经济社会
各项重点工作开展情况曰 要及时

开展代表执法检查尧 调研视察袁
积极支持和保障代表履行职责袁
更好地反映民意尧 集中民智尧 凝
聚人心遥 还建议代表在调研视察
工作中要多花些时间袁 要注重质
量上的高效办公袁 而不单在数量
上的完成任务遥

强化司法公正袁 提高办案质
量是代表讨论的热点遥 蒋丽萍代
表提出袁 一方面要完善检察院案
件受理机制袁 保障和方便当事人
行使申请监督的诉讼权利曰 另一
方面要建立完善案件管理机制尧
办案质量保障机制尧 案件跟进监
督机制等袁 切实提高办案效率袁
确保廉洁公正执法遥 同时袁 建议
野两院冶 应多开展 野以案说法冶

活动袁 运用形象尧 生动尧 通俗化
的表达方式袁 让更多人学习到基
本的法律知识袁 加强自我保护意
识遥

梁源富在发言中强调袁 水尧
电尧 路一直是广大居民关心的问
题袁 特别是乡村道路的建设袁 在
去年所提问题因受客观条件制约
而无法实施的建议袁 代表们应积
极跟承办单位协商袁 多开展调研
活动袁 继续将民意反映到大会中
来遥 并提出袁 反腐倡廉建设是人
们关注的热点问题遥 我们要进一
步强化预防职务犯罪的制度建设
和执行力度袁 加大对各类腐败分
子的查处打击力度袁 为定安发展
创造风清气正的环境遥

强化司法公正 提倡反腐倡廉
姻 郑铭雅

2月 3日上午袁定安县第十四届人民代
表大会第六次会议召开议案审查委员会会
议遥

会议指出袁截至 2月 2日 17时 30分袁大
会没有收到代表团或 10名以上代表联名提
出的议案袁 共收到代表在本次会议上提出的
意见建议 82件遥 其中袁内容涉及发展经济的
8件;涉及农林水设施建设的 15件;涉及交通
道路基础设施的 21件;涉及建设和国土的 13
件曰涉及社会公共事业的 25件遥

议案审查委员会根据 叶中华人民共和国
地方各级人民代表大会和地方各级人民政府
组织法曳和叶中华人民共和国全国人民代表大
会和地方各级人民代表大会代表法曳 的有关
规定袁 对收到的代表意见建议逐件进行了认
真审查遥

议案审查委员会认为袁 本次会议收到的
建议涉及面广袁质量较高遥 涉及了发展经济尧
基础设施建设尧 社会事业和民生建设等方面
的问题袁充分反映了人民群众的意见尧要求和
呼声袁 所提的意见建议都直接关系着定安广
大人民群众的切身利益遥

议案审查委员会要求县人民政府及各承
办单位应充分尊重宪法尧 法律赋予人大代表
的民主权利袁高度重视尧切实加强调查研究袁
认真办理代表提出的建议意见遥

议案审查委员会建议县人大常委会要加
强对这些建议和意见办理情况的跟踪检查袁
强化监督袁 落实人大代表和人民群众所关心
和迫切要求解决的热点尧难点问题袁增强代表
建议意见办理工作的实效性遥

根据地方组织法尧代表法的有关规定袁代表所提出的建议尧
批评和意见袁由县人大常委会转交县政府及有关部门研究处理袁
将办理结果直接答复代表并报告县人大常委会遥
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2月 3日上午袁 出席定安县第十四
届人民代表大会第六次会议的富文镇尧
金鸡岭农场代表团审议了人大尧野两院冶
工作报告遥县政协主席王昌国尧县政府副
县长莫汉博参加了审议遥

王昌国在发言中指出袁 塔岭工业园
区是一个独具定安特色的集约型工业园
区袁 在定安县经济社会发展中占有重要
地位袁应加大力度袁发展塔岭工业园区遥
同时袁南丽湖紧靠海南省东线高速公路袁
具有很好的区位优势袁 要利用好南丽湖
的天然优势袁助推定安旅游经济发展遥人
大尧野两院冶工作报告对 2015年的工作总
结全面客观袁取得的成绩让人振奋袁部署
2016年工作目标明确袁措施具体遥

王昌国希望袁 法院要加强对法官的
职业道德教育和法律知识培训曰 加强对
法院的监督袁责任追究要及时曰加强制度
建设袁建立法官责任制遥检察院要注重打
击尧预防犯罪曰加强对公务员的法制教育
培训遥

莫汉博说袁三个报告总结内容丰富尧
全面袁谋划工作措施有力遥人大工作报告
总结成绩实事求是袁工作落实到位遥 野两
院冶报告坚持司法为民尧强化法律监督尧
维护公平正义的职责遥对人大工作报告袁
他希望代表们要加强培训袁主动沟通曰加
强对政府依法行政尧 提高依法行政水平
的监督遥 对野两院冶的工作报告袁他希望袁
法尧检野两院冶要加强对执法部门的监督袁
注重案件办理的质量袁 进一步依法维护
人民群众的合法权益遥

审议中袁 代表们对三个报告给予了
高度评价遥 一致认为袁报告言简意赅尧内
容务实袁客观实在地总结了工作袁准确深
刻地分析了问题袁工作举措扎实有力遥对
县人大常委会的工作总结实事求是袁目
标明确袁措施具体袁体现了求真务实的精
神曰 对县法院和检察院在司法改革后的
工作成绩给予了充分的肯定袁 在化解社
会矛盾尧公正廉洁执法尧维护社会稳定等
方面做了大量的工作袁 为定安县经济社
会各项事业发展提供了强有力的司法保
障遥
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图 1院工作人员正在紧张统计票数遥
图 2院人大代表投下神圣的一票遥
图 3院大会现场遥3
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